



市消費流通対策プロジェクト・チーム発足

便乗値上げを厳しく監視

昨年末の石油危機に端を発した物不足、物価高は私たちの生活を著しく脅かしています。最近になって物不足は一応、時を越えた感じですが、物価高いところに解決しそうなく、さらに近々原油価格の値上げに伴う関連物資の値上がりも予想されています。

このような情勢のもとで、市では「物不足、物価高から市民生活を守る」という度にわたる消費者と業者の意見交換会や懇談会の開催、苦情処理直通電話の設置等消費生活的安定確保にまつこから取り組んでいます。

また、三月一日から新たに大分市消流通対策プロジェクトチームを発足させました。

この協議会は市の部課長以上が充するものです。

連絡協議会をさらに強化、拡充するため、市内各支所の支所長補佐を設置された「大分市物価安定推進委員会」は市の部課長以上

で構成されているため、市民の声を聞き、それをばやく行政に反映させるという点で能ですが、市ではできる限りの対策を講じて、市民の皆さんのがんばりの消費生活を守る考え方です。

今度新発足した大分市消費流通機構をスムーズにしようと設置されたもので、昨年十

月、生活関連物資の価格や需

求めに関する情報交換し、市内

機会の多い第一線の係長や市内

全域からきめ細かに情報収集を行つたため各支所の支所長補佐を構成メンバーとしているのが特徴です。

医療費節約を工夫しましょ

苦しい国保財政

メンバーハイエントラップとして商工、青果物卸売市場、農政、園芸畜産、社会、建築、保健衛生の各課の生活関連物資所長補佐など十七名からなっています。プロジェクトチームは今後、生鮮食品の流通改善をはじめ生活関連物資の値動きの把握、便乗値上げの監視などをす

べて解決するということは不可

能ですが、市ではできる限りの対策を講じて、市民の皆さんのがんばりの消費生活を守る考え方です。

今度新発足した大分市消費

流通機構をスムーズにと

うとしました。そこで、今度のプロジェクトチームは、市民と接触する

医療費節約を工夫しましょ

うとしました。

その結果、年々増えづけて

国保財政を圧迫している医療費の支出に、より拍車をかけ、ま

ります。そこで、この苦境を乗り越えるために、皆さんに医療費というのもっと関心を持っていたとき、医療費の節約を工夫して、増えづける

医療費の伸びをストップさせて

もらいたいのです。

五パーセントと大幅に値上げさ

れました。

その結果、年々増えづけて

国保財政を圧迫している医療費

の支出に、より拍車をかけ、ま

ります。そこで、この苦境を乗り越えるために、皆さんに医療費というのもっと関心を持っていたとき、医療費の節約を工夫して、増えづける

医療費の伸びをストップさせて

もらいたいのです。

五パーセントと大幅に値上げさ

れました。

その結果、年々増えづけて

国保財政を圧迫している医療費

